

特別
企画

TVアニメ「ラブライブ！スーパースター!!」
鬼塚姉妹が初代うしく広報大使に！
大使就任記念スペシャル対談



おにつかとまり
鬼塚冬毬役

おにつかなつみ
鬼塚夏美役

牛久市長

さくら さくら え もり あや む また かず とし
坂倉花 × 絵森彩 × 沼田和利

TVアニメ「ラブライブ！スーパースター!!」に登場する鬼塚夏美さん・冬毬さん姉妹が、昨年NHK Eテレで放送された3期で牛久市民であることが明かされ、作中に牛久駅や牛久シャトー、牛久大仏、市内の神社が登場し、放送後は全国から多くのファンが牛久市を訪れるなど大変大きな反響がありました。このことから、市では、市の魅力を広く発信する広告塔として、鬼塚姉妹に初代うしく広報大使を委嘱しました。鬼塚姉妹の広報大使就任を記念して夏美役の絵森彩さん・冬毬役の坂倉花さんと沼田市長のスペシャル対談が行われ、牛久への思いについて語っていただきました。



広報大使委嘱の様子

— 鬼塚姉妹がうしく広報大使に就任したことについて
絵森さん(夏美)：初めに聞いたときはうれしさをよりも驚きが勝っていました。「ラブライブ！スーパースター!!」のファンの皆さんの中で聖地として牛久市がすごく盛り上がっていることはSNSなどで知っていました。まさかこのような正式な形で牛久市とのコラボレーションができるとは思いませんでした。牛久の良さや魅力を全国各地、世界中の方々に発信していきたいようにがんばりたいと思っています。

これまで「ラブライブ！スーパースター!!」をあまり見たことがなかったのですが、大変なことになった！と思いました。そこからアニメを楽しませていただくうちに、牛久市民である鬼塚夏美さん・冬毬さんのがんばっている姿を見て全力で応援をしたいと思ったこと、SNSでのファンの皆さんの反応を

だという実感が湧いてきました。もともと茨城県が大好きとして牛久市を盛り上げていけることが本当にうれしくてこれからの楽しみです。

沼田市長：4話の放送で鬼塚姉妹が牛久市在住ということが分かり、すぐ牛久市に来てくださった方々をSNSでたくさん見かけました。私はそれまで「ラブライブ！スーパースター!!」をあまり見たことがなかったのですが、大変なことになった！と思いました。そこからアニメを楽しませていただくうちに、牛久市民である鬼塚夏美さん・冬毬さんのがんばっている姿を見て全力で応援をしたいと思ったこと、SNSでのファンの皆さんの反応を





見て鬼塚姉妹は本当に多くの方々に愛されていると思うことが広報大使に任命するきっかけとなりました。

牛久市には現在2人の「観光大使」がいて、つい先日牛久大仏を「親善大使」に任命しました。今回は、たくさんの方に牛久の良さを伝えていただいているので、「広報大使」という名前で委嘱させていただきました。

——うしく広報大使として、今後どのようなことをやりたいですか？

絵森さん(夏美)：私のSNSを見て牛久に来てくれたファンの方々がたくさんいます。自分の言葉で牛久の良さをより多くの人に知ってもらいたいです。SNSをうまく活用



して牛久市の魅力をファンの方だけでなくいろいろな人に発信していきたいです。

坂倉さん(冬穂)：私もSNSを使ってたくさんの方に牛久を知ってもらいたいと思っています。

——お二人から見ると、牛久市の魅力とは何ですか？

絵森さん(夏美)：自然が豊かで空気がおいしいところ。何度か牛久には来たことがあるのですが、毎回空気がおいしい！と感じます。あとは、人が温かいなとすごく感じます。食べ物もおいしいものばかりで魅力がいっぱいです！

坂倉さん(冬穂)：私も人の温かさとおいしいグルメがたくさんあることかなと思います。

日本にはたくさんの方の外国人観光客が来ています。外国の方にも、もっと牛久に興味を持ってほしいですし、足を運んでほしいと思っています。日本人だけでなく、海外の方にも牛久の良さをSNSを通じて伝えていきたいです。



以前牛久に来た時においしいグルメを求めてお店にお邪魔したのですが、すごく親切に話しかけてくださって、ご飯ももちろんおいしくてとても素敵なおまじな感じました。

——最後に、これからの意気込みをお願いします

絵森さん(夏美)：牛久の「広報大使」として、夏美ちゃん、冬穂ちゃんと花(坂倉)と一緒に感謝の気持ちを込めて、がんばって牛久の良さを広めていきたいらなと思っています。

坂倉さん(冬穂)：私は地域とのつながりというのがラブライブ！シリーズの魅力の一つだと思っています。今回の「ラブライブ！スーパースター!!!」では舞台が渋谷と

令和7年賀詞交換会で 広報大使としてお披露目



委嘱式後の賀詞交換会で、参加した市民の皆さんに鬼塚姉妹が広報大使として紹介されました。あいさつでは絵森さんと坂倉さんが意気込みを話し、その後会場を回り名刺を交換するなど参加者と交流しました。

牛久ということで、冬穂を通じてこうして牛久の広報大使に任命していただけて本当にうれしく思います。牛久に来たことがある人もない人も足を運んでもらえるように盛り上げていきたいです。

沼田市長：「ラブライブ！スーパースター!!!」と牛久市のコラボレーション企画を今後もしっかり計画していきます。姉妹の力を借りて、牛久のまちの良さを人の良さをより多くの方々に発信していきたいと思っています。

初代うしく広報大使 鬼塚姉妹プロフィール



鬼塚 冬穂(妹)

私立結ヶ丘女子高等学校1年生。
スクールアイドルグループ「リエッラLiella!」所属。

誕生日 12月28日

好きな食べ物 焼き芋

CV：坂倉 花



鬼塚 夏美(姉)

私立結ヶ丘女子高等学校2年生。
スクールアイドルグループ「リエッラLiella!」所属。

誕生日 8月7日

好きな食べ物 納豆

CV：絵森 彩

